

Noticia

“Venezuela se viste de moda” dedica su pasarela al síndrome de Down

La pasarela más importante de Venezuela presentó este año una edición muy especial coincidiendo con la cercanía del Día Mundial del Síndrome de Down.

Además de reunir a los diseñadores más destacados del país, se invitó a participar a miembros de la [Fundación Uno Más](#), que trabaja por la mejora de la calidad de vida de las personas con síndrome de Down en Venezuela.



Las modelos profesionales instruyeron a las nuevas.

Así, durante dos días, reconocidas personalidades del mundo artístico y de la moda mostraron al público las últimas tendencias de la alta costura y el Pret-a-porter, además de unirse a la causa de la fundación y sensibilizar a la sociedad.

Diseñadores de la talla de Carlos Benguigui, Mariela Guzmán, Carlos Sierra, César



Además de profesional, fue un evento cargado de diversión.

André, Rasetta, y Alexis Carballosa brillaron en la pasarela con la ayuda de destacados modelos profesionales y de otros modelos amateur con síndrome de Down, que se lucieron y obtuvieron el aplauso del público por su profesionalidad y saber hacer.

La Presidenta de la fundación, Johanna Lugo, explicó que la intención de este tipo de iniciativas es promover la aceptación e integración de las personas con síndrome de Down entre la sociedad venezolana.



Modelos profesionales y amateurs compartieron espacio.